

## ABSTRAK

**Sinta Febriani. 2021. “Nilai-Nilai Karakter dalam Novel *Layla Majnun* Karya Syekh Nizami dan *Ayat-ayat Cinta* Karya Habiburrahman El Shirazy”. Tesis. Program Pascasarjana. Universitas Bung Hatta.**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan nilai-nilai karakter yang terdapat pada novel *Layla Majnun* karya Syekh Nizami dan *Ayat-ayat Cinta* karya Habiburrahman El Shirazy. Teori yang digunakan pendapat Atmazaki (2005), Muhardi dan Hasanuddin (2006), Nurgiantoro (2012) tentang novel unsur intrinsik dan ekstrinsik. Teori Untuk menganalisis novel tersebut digunakan teori Syamsul Kurniawan (2013) dengan judul Pendidikan Karakter Konsep dan Implementasinya Secara Terpadu di Lingkungan keluarga, sekolah, perguruan tinggi, dan masyarakat. Lexy J Moleong (2010) teori tentang penelitian kualitatif. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Penelitian ini difokuskan pada novel *Layla Majnun* dan *Ayat-ayat Cinta*. Data penelitian ini adalah ucapan dan tindakan tokoh serta paparan narator yang menggambarkan nilai-nilai karakter novel *Layla Majnun* dan *Ayat-ayat Cinta*. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah baca dan catat. Pengujian data penelitian ini dilakukan dengan teknik triangulasi. Teknik analisis data yaitu mengelompokkan, mendeskripsikan, dan menganalisis data, serta membuat kesimpulan. Novel *Layla Majnun* dan *Ayat-ayat Cinta* banyak mengandung kesamaan. Kedua novel sama-sama bercerita tentang percintaan yang kental dengan nuansa religi. Cerita kedua novel tersebut terjadi di Arab, tetapi pada novel tersebut memiliki perbedaan dalam tradisi. Novel *Layla Majnun* masih berpegang teguh pada tradisi di tanah Arab, sedangkan pada novel *Ayat-ayat Cinta* tidak. Kedua penulis novel ini berasal dari negara yang berbeda namun sama-sama terkenal sebagai penulis dan penyair. Penelitian ini menghasilkan nilai-nilai karakter yang ditemukan pada novel *Layla Majnun* adalah (1) religius, (2) jujur, (3) bekerja keras, (4) kreatif, (5) rasa ingin tahu, (6) cinta tanah air, (7) bersahabat/ komunikatif, (8) cinta damai, (9) peduli lingkungan, (10) peduli sosial, dan (11) tanggung jawab. Namun yang paling dominan adalah karakter religius. Pada novel *Ayat-ayat Cinta* nilai-nilai karakter yang ditemukan adalah: (1) religius, (2) jujur, (3) toleransi, (4) disiplin, (5) kerja keras, (6) mandiri, (7) rasa ingin tahu, (8) cinta tanah air, (9) bersahabat/komunikatif, (10) cinta damai, (11) gemar membaca, (12) peduli sosial, dan (13) tanggung jawab. Pada novel ini karakter yang paling dominan adalah karakter religius. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa novel *Layla Majnun* dan *Ayat-ayat Cinta* ini banyak mengandung nilai-nilai karakter yang dapat dijadikan sebagai pedoman untuk membentuk karakter generasi muda. Khususnya, untuk pembentukan karakter peserta didik di masa pandemi covid 19.

**Kata Kunci:** *Nilai-nilai Karakter, Novel.*